
1BOA VISTA, 09 DE SETEMBRO DE 2011

MESA DIRETORA
FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO - PRESIDENTE

FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA
1ª VICE-PRESIDENTE

GERSON CHAGAS
2º VICE-PRESIDENTE

JALSER RENIER PADILHA
1º SECRETÁRIO

FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA
3º VICE-PRESIDENTE

MARCELO CABRAL
3º SECRETÁRIO

ERCI DE MORAES
CORREGEDOR GERAL

REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º SECRETÁRIO

NALDO DA LOTERIA
4º SECRETÁRIO

Membros das Comissões Permanentes da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima

Palácio Antônio Martins, n° 202, Centro    |    6ª LEGISLATURA    |    42º PERÍODO LEGISLATIVO

Boa Vista-RR, 09 de setembro de 2011

Edição 1181   |   Páginas: 06

Editado conforme Resolução Legislativa nº 041/08,
c/c Resolução Legislativa nº 002/10

Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB
Deputado Flamarion Portela - PTC
Deputado Jalser Renier - DEM
Deputada Aurelina Medeiros - PSDB
Deputado Chicão da Silveira - PDT
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Deputado Brito Bezerra - PP

Comissão de Administração, Segurança e Serviços Públicos
Deputado Jean Frank - PMN
Deputado Soldado Sampaio - PC do B
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Deputado Dhiego Coelho - PSL
Deputado Remídio Monai - PR

Comissão de Educação, Cultura, Desportos e Saúde
Deputado Joaquim Ruiz - PV
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Remídio Monai - PR
Deputado Gabriel Picanço - PSB

Comissão de Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e Controle
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Brito Bezerra - PP
Deputado Marcelo Natanael - PRB
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Flamarion Portela - PTC

Comissão de Defesa do Consumidor
Deputado Soldado Sampaio - PC do B
Deputado Coronel Chagas- PRTB
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputado Mecias de Jesus - PR
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB

Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural
Deputado Gabriel Picanço- PSB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Naldo da Loteria - DEM
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Brito Bezerra - PP

Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e das Minorias
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputado Dhiego Coelho- PSL
Deputado Jalser Renier- DEM
Deputado Soldado Sampaio- PC do B
Deputado Jean Frank - PMN

DAMOSIEL LACERDA DE ALENCAR
OUVIDOR GERAL

Comissão de Ética Parlamentar
Deputado Marcelo Natanael - PRB
Deputado Gabriel Picanço - PSB
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Suplentes:
1º - Deputado Sargento Damosiel - PRP
2º - Deputada Aurelina Medeiros- PSDB

Comissão de Terras, Colonização e Assuntos Indígenas
Deputado Mecias de Jesus - PR
Deputada Aurelina Medeiros- PSDB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Chicão da Silveira - PDT

Comissão de Indústria, Comércio e Turismo:
Deputado Brito Bezerra - PP
Deputado Jalser Renier - DEM
Deputado Gabriel Picanço- PSB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB

Comissão de Viação, Transportes e Obras
Deputado Flamarion Portela - PTC
Deputado Remídio Monai - PR
Deputado Gabriel Picanço - PSB
Deputado Naldo da Loteria - DEM
Deputada Marcelo Natanael - PRB

Comissão de Defesa dos Direitos da Família, da Mulher, da Criança,
do Adolescente e do Idoso e de Ação Social
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Mecias de Jesus - PR
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputada Aurelina Medeiros - PSDB
Deputado Dhiego Coelho - PSL

Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Sargento Damosiel - PRP
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Soldado Sampaio - PC do B

Comissão de Ciência, Tecnologia, Relações Fronteiriças e MERCOSUL
Deputado Dhiego Coelho - PSL
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Mecias de Jesus - PR
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB
Deputado Remídio Monai - PR



2  BOA VISTA, 09 DE SETEMBRO DE 2011

SU
M

Á
R

IO

Atos Administrativos
Edital de Tomada de Preço nº 005/2011
Resoluções de Afastamentos nº 601 e 602/2011
Atos Legislativos
Projeto de Lei nº 023/2011
Indicação nº 078/2011
Indicação nº 080 e 081/2011
Ata da 2045ª Sessão Ordinária
Ata da 2046ª Sessão Ordinária

2
2

2
2
3
3
4

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação

EX
PE

D
IE

N
TE

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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__________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: EDITAL DE TOMADA DE PREÇO

_________________________________________________________
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE-RR

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 005/2011
COMUNICADO

PROCESSO: 033/2011
NATUREZA: Tomada de Preços nº 005/2011
OBJETO     :  Contratação de prestação de serviços de manutenção
preventiva e corretiva nos equipamentos de informática da ALE-RR.

A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, através da
Comissão Permanente de Licitação, nos termos  da Lei 8.666/93,
torna público o julgamento das propostas de preço para conhecimento
dos interessados, informando que  a  proposta de preços da empresa
M. Barreto de Araújo –ME ,CNPJ nº 07.903.606/0001-86 foi
desclassificada; que a proposta de preços da empresa RIZOLMAR A.
DE OLIVEIRA, CNPJ nº 07.872.397/0001-50, foi classificada; que a
proposta de preços da empresa FLEX SERVIÇOS Ltda, CNPJ nº
08.683.2890001-00 foi classificada; que a proposta  da empresa
SOLUÇÃO SERVIÇOS E COMÉRCIO, CNPJ nº 08.620.137/0001-50
foi classificada. Da análise das propostas apresentadas constatou-se
que a empresa RIZOLMAR A. DE OLIVEIRA, CNPJ nº 07.872.397/
0001-50 apresentou o menor preço, sagrando-se vencedora do presente
certame. Vistas dos autos franqueada aos interessados conforme art.
109, §5º da Lei 8.666/93.

Outras informações estão à disposição dos interessados em
horário normal de expediente neste Poder Legislativo.

Boa Vista-RR, em 08 de setembro de  2011.
Giselma Tonelli
Presidente/ CPL

R E S O L U Ç Ã O  Nº 601/2011

A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores JONAS

CAVALCANTE TRINDADE, Auxiliar Parl. V e HERMES
PEREIRA DE ANDRADE, Auxiliar Parl. V, para a cidade de Teresina-
PI, no período de 12.09 a 21.09.2011, aonde os mesmos participarão
de treinamento junto ao setor de Transportes da Assembleia Legislativa
daquele Estado, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 06 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 602/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora ELIZA MARIA

ALMEIDA DA SILVA, Assistente Parl. IV, para a cidade de Belém
- PA, no período de 09.09 a 18.09.2011, aonde a mesma participará
de treinamentos na área de Contabilidade Pública junto a Secretaria
de Recursos Orçamentários da Assembleia Legislativa daquele Estado,
com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 06 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 023/2011
“Altera e acresce dispositivos à
Lei Complementar nº 003/94,
que dispõe sobre a Lei Orgânica
do Ministério Público do Estado
de Roraima.

Palácio Senador Hélio Campos.
Boa Vista-RR, ____ de ________de 2011.

JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR
Governador do Estado de Roraima

GABINETE DA DEPUTADA ANGELA ÁGUIDA PORTELLA
INDICAÇÃO Nº 078/2011

A deputada que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno desta Casa Legislativa, requer o encaminhamento
ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Roraima, da
seguinte Indicação:

- Restauração das portas, janelas e instalação elétrica
da Escola Estadual Padre Eugênio Possamai, no município de
Rorainópolis-RR.

JUSTIFICATIVA
Conforme o que preceitua na Lei nº 9.394/96, que Estabelece as
diretrizes e bases da educação nacional: a educação, dever da família e
do Estado, inspirada nos princípios de liberdade e nos ideais de
solidariedade humana, tem por finalidade o pleno desenvolvimento
do educando, seu preparo para o exercício da cidadania e sua
qualificação para o trabalho.
Diante o exposto e ciente do comprometimento do Governo do
Estado com a melhoria da educação, solicito em caráter de urgência,
restauração da instalação elétrica da mencionada escola, que está em
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péssimas condições, ocasionando mobilização de toda comunidade
escolar, pois está comprometendo a integridade física e a segurança
dos alunos e professores. Igualmente, a restauração das portas e janelas
tendo em vista que serão instaladas centrais de ar, o que proporcionará
melhor climatização no ambiente escolar e conseqüentemente, maior
evolução no aprendizado de nossos educandos.
Esse é o motivo pelo qual apresento esta Indicação.

Sala das Sessões, 02 de setembro de 2011.
ANGELA ÁGUIDA PORTELLA

Deputada Estadual - PSC

GABINETE DA DEPUTADA ANGELA ÁGUIDA PORTELLA
INDICAÇÃO Nº080/11

A Parlamentar que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:
- Disponibilidade de transporte escolar da vila do Apiaú para
Capital para atender alunos dos cursos superiores residentes
naquela localidade e na sede do Município de Mucajaí que
estudam em Boa Vista.

JUSTIFICATIVA
Com o surgimento dos cursos superiores em várias instituições
localizadas em nossa capital, vários interessados dos diferentes pontos
do Estado vêm se inscrevendo para ingresso e se habilitando para
cursar as diferentes modalidades em face dos cursos oferecidos.
Dentre as dificuldades encontradas pelos interessados, encontra-se o
transporte, visto que os mesmos quando moradores do interior do
Estado e dos Municípios necessitam de um meio de transporte rápido
seguro e eficaz, capaz de trazê-los para instituições de ensino e levá-
los as suas residências diariamente.
Esse é o desafio que o Poder público poderá contribuir de forma
objetiva para que os acadêmicos tenham a oportunidade de cursar o
ensino Superior que escolheram, uma vez que ofertados apenas na
Capital e o que necessita desse apoio indispensável.
Esse o principal objetivo da presente Indicação.

Sala das Sessões, 05 de setembro de 2011.
ANGELA ÁGUIDA PORTELLA

Deputada Estadual - PSC

GABINETE DA DEPUTADA ANGELA ÁGUIDA PORTELLA
INDICAÇÃO Nº081/11

A Parlamentar que a esta subscreve com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:
- CRIAÇÃO DE PROGRAMA DE FORMAÇÃO DA
CONSCIÊNCIA ECOLÓGICA E AMBIENTAL NO ÂMBITO DO
SISTEMA DE ENSINO ESTADUAL.

JUSTIFICATIVA
Com a necessidade da proteção ambiental para as presentes e futuras
gerações, surge a necessidade de educar toda a população iniciando
pelas crianças e jovens para que os mesmos sejam atores do movimento
de preservação ambiental que inicia em nossas casas e se fortalece
pela educação nas escolas, promovendo a internalização no dia a dia
onde quer que estejamos.
Anualmente a Secretaria de Estado da Educação, recomendará temas
a serem trabalhados nas unidades de ensinos como forma pedagógica
para docentes e educandos trabalharem em conjunto ou separadamente
de acordo com nível de escolaridade que esteja sendo ofertado.
Por ser um programa público e de interesse de todos indistintamente,
o Poder Executivo Estadual dará ampla publicidade, para que o aspecto
Pedagógico da comunicação constante do art. 184 e seus incisos da
Constituição do Estado seja amplamente aplicado para toda a sociedade
roraimense.
Esse o principal objetivo da presente Indicação.

Sala das Sessões, 05 de setembro de 2011.
ANGELA ÁGUIDA PORTELLA

Deputada Estadual - PSC

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUINTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia primeiro de setembro de dois mil e onze, no

Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quadragésima
quinta Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, a Senhor Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, declarou aberta a Sessão, solicitando
ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder
à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Jalser
Renier, proceder à leitura do Expediente: RECEBIDO DOS
DEPUTADOS: Indicação s/nº, de autoria do Deputado Coronel Chagas,
ao Governador do Estado, solicitando a sinalização vertical e horizontal
da BR-401, no trecho Boa Vista/Bonfim, entre a ponte dos Macuxis
até a fronteira Brasil/Guiana. Indicação s/nº, de autoria do Deputado
Coronel Chagas, ao Governador do Estado, solicitando a sinalização
da rotatória do Km 100 da BR-401, próximo ao Município de Bonfim,
no trecho Boa Vista/Normandia. Indicação s/nº, de autoria do Deputado
Coronel Chagas, ao Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado,
solicitando a instalação de destacamento da Polícia Militar para a Vila
Vilhena, no Município de Bonfim. Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Coronel Chagas, ao Comandante-Geral da Polícia Militar
do Estado, solicitando a instalação de posto do Corpo de Bombeiros
Militar na sede do Município de Bonfim. Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Coronel Chagas, ao Governador do Estado, solicitando a
extensão de 14 km da rede de energia elétrica para a Vicinal 4 da Vila
São Francisco, no Município de Bonfim. Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Coronel Chagas, ao Governador do Estado, solicitando a
extensão da rede de energia elétrica, com 4 km de extensão, no trecho
da região do Manoá para a comunidade indígena do Cumaru, no
Município de Bonfim. Indicação s/nº, de autoria do Deputado Soldado
Sampaio, ao Governador do Estado, solicitando a adoção das medidas
administrativas de praxe a fim de analisar Projeto de Lei Complementar
que Altera o Anexo II – Tabela I – Soldo, da Lei Complementar nº
051, de 28/12/2001, que dispõe sobre a Carreira, a Remuneração e o
Quadro de Organização e Distribuição do Efetivo da Polícia Militar do
Estado de Roraima. Projeto de Lei s/nº, do Deputado Brito Bezerra,
instituindo o Programa de Regionalização da Merenda Escolar - Preme,
no Estado de Roraima. Proposta de Moção de Apoio à Proposta de
Emenda Constitucional 300 – PEC 300, de autoria do Deputado
Coronel Chagas. Ofício nº 048/2011/Gab/DCF, de 31/08/11, do
Deputado Dhiego Coelho e outros Deputados, solicitando
encaminhamento de Projeto de Lei, nos termos do art. 176 do
Regimento Interno. EXTERNO: SEPLAN/CGC/Ofício nº 954/2011,
de 26/08/11, da Secretaria de Estado de Planejamento e
Desenvolvimento, informando sobre os Convênios que foram
celebrados. Ofício nº 14/2011/APRORR, de 29/08/11, da Associação
dos Procuradores do Estado de Roraima, solicitando apoio para
aprovação da Proposta de Emenda Constitucional nº 004/2011 e do
Projeto de Lei nº 17/2011, que tramitam nesta Casa Legislativa.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Brito Bezerra, em
seu pronunciamento, apresentou o Projeto de Lei, de sua autoria, que
institui o Programa de Regionalização da Merenda Escolar – PREME,
nas escolas do Estado de Roraima, com o objetivo de melhorar a
qualidade da merenda escolar. De acordo com o Senhor Parlamentar,
o relatório de fiscalização do Conselho Estadual de Alimentação Escolar
e Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Roraima, indicando
que a merenda tem baixo valor nutritivo e elevado teor de açúcar,
comprova a reclamação de pais e alunos, ressaltando que, na época em
que a merenda era feita na própria escola, o cardápio era mais
organizado e a comida tinha mais qualidade, suprindo, assim, as
necessidades dos alunos e aumentando o seu desempenho físico e
intelectual para desenvolver o aprendizado. Prosseguindo, informou
ter apontado a necessidade de regionalização da merenda escolar no
Estado para a Secretária de Educação, que apoiou a ideia. Em seguida,
deu conhecimento de que existe uma lei federal que dispõe sobre a
alimentação escolar, a qual apoia o desenvolvimento sustentável como
incentivo para aquisição de gêneros alimentícios produzidos através
da agricultura familiar, destacando o artigo 14 dessa lei, que destina,
obrigatoriamente, pelo menos, tinta por cento dos recursos repassados
através do Programa Nacional de Alimentação Escolar para a compra
de alimentos diretamente da agricultura familiar. Continuando,
argumentou que o projeto apresentado visa incentivar que, no Estado
de Roraima, cem por cento desses recursos possam ser adquiridos para
aplicação na agricultura familiar e na merenda escolar, de modo que,
além de oferecer aos alunos uma alimentação saudável, também
aquecerá a economia do Estado, dando oportunidade a agricultores
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para produzir e comercializar, gerando emprego e renda. Finalizou
pedindo o apoio de todos os seus Pares para a aprovação do Projeto,
o mais rápido possível. O Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou
manifestando seu posicionamento com relação à Proposta de Emenda
à Constituição Estadual que está trancando a pauta da Ordem do Dia,
sem que haja um entendimento para que seja colocada em votação. Na
opinião do Senhor Parlamentar, essa PEC representa uma imoralidade,
por não estabelecer dedicação exclusiva aos procuradores do Estado,
ressaltando que defende o aumento de salário para qualquer trabalhador,
no entanto, a permissão, através de uma Resolução do Procurador-
Geral, para que os procuradores exerçam atividade particular, acarreta
uma mistura do público e privado. Após, afirmando ser comum o fato
de procuradores usarem sua influência para fazer serviços particulares,
questionou como conseguem conciliar, uma vez que as audiências do
Fórum geralmente vão até às 14 horas. Prosseguindo, repudiou a ação
da OAB de emitir um parecer a esta Casa tentando convencer os
Parlamentares de que os procuradores poderiam exercer a advocacia,
ressaltando que esse parecer foi emitido por um Conselho formado
por dois procuradores que, de acordo com o Senhor Deputado, estão
advogando em causa própria. Finalizou afirmando esperar que haja um
entendimento nesta Casa para que a referida PEC seja analisada e,
após uma discussão ampla, colocada em votação, evitando, dessa
forma, que haja prejuízo ao serviço público. O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz, inicialmente, afirmou que no Parlamento não pode
haver pressão para que matérias sejam votadas a toque de caixa,
lembrando que cada Parlamentar representa um segmento da sociedade
e, por essa razão, deve haver entendimento antes de se tomar qualquer
decisão, principalmente em se tratando de Emenda à Constituição,
que, em sua opinião, merece uma atenção maior por parte de todos.
Continuando, argumentou que, apesar de não ser contra os procuradores
do Estado, inclusive tendo sempre defendido um salário digno para a
classe, não pode concordar que essa matéria seja votada sem uma
discussão mais ampla, tanto com a base governista quanto com a
oposição. Prosseguindo, lembrou que, quando da sua atuação como
líder do Governo, houve críticas e debates por parte da oposição, mas
sempre com respeito ao Parlamento. Dando continuidade, criticou o
péssimo atendimento do INSS às pessoas que têm procurado aquele
órgão, que, em sua opinião, dificulta para que as coisas não se resolvam.
Após, referindo-se ao pronunciamento do Senhor Deputado Brito
Bezerra com relação à merenda escolar, informou que, hoje, 33 escolas
da capital já estão fazendo sua própria merenda e, no interior, já é
totalmente regionalizada, salientando que, em reunião da Comissão de
Educação com a Secretária da pasta, ficou acordado que, a partir de
2012, todas as escolas do Estado que não tiverem problemas de
prestação de contas terão suas merendas feitas dentro da própria
escola. O Senhor Deputado Coronel Chagas iniciou informando ter
protocolado nesta Casa seis indicações, destinadas a diversas localidades
que, no seu entendimento, necessitam de uma maior atenção, no
sentido de dar uma melhor qualidade de vida aos habitantes dessas
localidades, apresentando cada indicação. Primeiramente, falou sobre
duas das indicações, as quais foram destinadas à BR-401: uma, para
sinalização da rodovia, que, de acordo com o Senhor Parlamentar,
após a recuperação, ficou sem sinalização horizontal e vertical,
deixando o tráfego perigoso, principalmente à noite; e outra, para
sinalizar a rotatória do entroncamento que vai para o Município de
Normandia, que, segundo o Senhor Deputado, não tem nenhuma
sinalização, objetivando evitar outros acidentes. Após, destacou que
outras duas indicações, encaminhadas ao Governo do Estado, ao
Comandante da Polícia Militar e ao Comandante do Corpo de
Bombeiros, requerem a instalação de um destacamento da Polícia
Militar na Vila Vilhena, bem como, um destacamento do Corpo de
Bombeiros no Município de Bonfim, por entender que aquela
comunidade cresceu muito nos últimos anos e necessita de mais
segurança pública e da presença do Corpo de Bombeiros. Continuando,
informou que as duas últimas indicações são relacionadas à extensão
da rede de energia elétrica para a comunidade de Cumaru, que necessita
apenas de quatro quilômetros para que chegue àquela comunidade e
uma extensão de quatorze quilômetros para a Vicinal 04 da Vila São
Francisco, no Município do Bonfim. Em seguida, destacou a
possibilidade de se fazer outra indicação ao Governo do Estado, no
sentido de sinalizar toda a BR-401, nos moldes da BR-174, no trecho
Boa Vista/Caracaraí, que, em sua opinião, é uma sinalização de primeiro
mundo. Finalizou afirmando ter certeza de que o Governo do Estado
estará sensível a tudo que for necessário para dar mais segurança ao
cidadão roraimense, e facilitará o entendimento junto aos órgãos de

fiscalização do Governo Federal. ORDEM DO DIA: O Senhor
Presidente, Deputado Chico Guerra, anunciou para a pauta da Ordem
do Dia a discussão e votação em primeiro turno da Proposta de Emenda
à Constituição nº 004/11, que dá nova redação ao artigo 20-D,
acrescenta e altera parágrafos do artigo 101-A da Constituição Estadual
e dá outras providências, de autoria Governamental. Em seguida,
transferiu a pauta para a Ordem do Dia da próxima Sessão.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A Senhora Deputada Aurelina
Medeiros criticou a coluna Parabólica do Jornal Folha de Boa Vista
por ter usado a expressão irmãos siameses para se referir a ela e ao
Senhor Deputado Jalser Renier, pela defesa ao Governador do Estado,
além de ter insinuado que agem em interesse próprio, por troca de
contratos e empregos. Prosseguindo, disse ser uma honra pertencer ao
partido do Governador, ressaltando que o que se vota nesta Casa é com
consciência, e não em troca de favores pessoais, pois tem
responsabilidade com o Estado de Roraima. Finalizou repudiando a
atitude dos jornalistas que publicaram a nota, os quais, em sua opinião,
não têm competência para sobreviver de outra forma. O Senhor
Deputado Flamarion Portela prestou homenagem aos professores
de Educação Física, pela comemoração do dia dos profissionais dessa
área, reconhecendo o valoroso trabalho desenvolvido não só nas
escolas públicas e privadas, mas nas associações que encaminham os
jovens para essa prática tão importante para o corpo e para a mente.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio manifestou sua tristeza e
decepção pela decisão da Justiça Militar de absolver seis coronéis
acusados de desvio de recursos do Sistema de Saúde da Polícia Militar,
no mesmo processo em que um soldado foi condenado a doze anos de
cadeia. Prosseguindo, informou que fará um discurso, na próxima
semana, sobre esse assunto, para repudiar a ação, frisando que buscará
mecanismos para denunciar a Justiça Militar de Roraima no Conselho
Nacional de Justiça, pois, em seu entendimento, ela é culpada por
omissão. O Senhor Deputado Brito Bezerra registrou a presença dos
representantes do Conselho de Educação Alimentar, que vieram
prestigiar o lançamento do Projeto que dispõe sobre o Programa de
Regionalização da Merenda Escolar no Estado de Roraima. Em seguida,
reforçou o seu compromisso de campanha com a geração de emprego
e renda, a partir de um setor produtivo fortalecido. Após, leu uma
carta do produtor rural Givaldo dos Santos Almeida, que produz,
industrializa e comercializa no mercado local e quer implementar sua
produção para vender para o Governo do Estado. O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz informou que tem visitado todos os municípios do sul
do Estado, bem como, alguns do norte, onde tem percebido que os
custos do combustível não foram reduzidos, fazendo um apelo para
que o Presidente da Comissão de Defesa do Consumidor interfira junto
ao Decon para que essa situação seja revista, pois, em sua opinião, não
justifica o preço do combustível no interior de Roraima ser superior
ao da capital. O Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra prestou
homenagem aos professores do Centro de Atendimento Pedagógico
às Pessoas com Deficiência Visual, que está completando dez anos de
trabalho, destacando os professores mais antigos: Giane Helena, Regina
Coeli, Rosimere Morgado, que, em sua opinião, fazem um belo trabalho
em prol da inclusão social. Finalizando, fez um apelo aos seus Pares
para se reunirem e resolverem o problema da PEC 004/11, que está
trancando a pauta, ressaltando que existem vários projetos que precisam
ser votados. O Senhor Deputado Coronel Chagas informou que a
Comissão Especial Externa criada para tratar da emancipação de
novos municípios, envolvendo os municípios de Bonfim, Cantá,
Mucajaí e Iracema, realizará duas audiências públicas no dia 02 do
corrente, no Município de Mucajaí. Finalizou convidando todos os
Deputados para essa reunião, mostrando, dessa forma, o interesse
desta Casa no crescimento e desenvolvimento do Estado, a partir da
criação de mais municípios. E, não havendo mais nada a tratar, o
Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão, convocando outra
para o dia 06, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Ângela Á. Portella, Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Célio Wanderley, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria,
Remídio Monai, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 06/09/11

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEXTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia seis de setembro de dois mil e onze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quadragésima sexta
Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, declarou aberta a Sessão, convidando
o Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar como Segundo
Secretário ad hoc e solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão
anterior, que foi lida e aprovada, com retificação. Em seguida, solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder
à leitura do Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Indicação
s/nº, de autoria da Deputada Ângela Águida Portela, ao Governador do
Estado, solicitando a restauração das portas, janelas e instalação elétrica
da Escola Estadual Padre Eugênio Possamai, no Município de
Rorainópolis - RR. EXTERNO: Ofício nº 040/11, de 17/06/11, do
Consulado Geral do Japão em Manaus, agradecendo pela atenção
prestada por ocasião da visita a esta Casa Legislativa. Ofício nº 2920/
11, de 18/08/11, da Casa Civil, informando que a republicação do
Anexo I da Lei nº 814, que altera dispositivos das Leis nºs 120, de 21/
12/95; 642, de 04/04/08; 633, de 07/01/08; 679, de 19/08/08; 498, de
19/07/05; e 801, de 12/01/11, foi editada no D.O.E nº 1608, de 16/08/
11. Ofício nº 932/11, de 25/08/11, da Secretaria de Estado de

Planejamento e Desenvolvimento, informando sobre os Convênios
que foram celebrados. Ofício nº 697/11, de 29/08/11, da Secretaria de
Estado da Fazenda, encaminhando cópia de resposta ao Ofício nº 14/
11 da Assis e Borges – Parima Distribuidora. Ofício nº 203/11, de 05/
09/11, da Procuradoria-Geral de Justiça, encaminhando Anteprojeto
de Lei que dispõe acerca de alterações à Lei Complementar nº 003/94,
que dispõe sobre a Lei Orgânica do Ministério Público do Estado de
Roraima. GRANDE EXPEDIENTE: Não houve orador. ORDEM DO
DIA: A Senhora Presidente em exercício anunciou para a pauta da
Ordem do Dia a discussão e votação em primeiro turno da Proposta de
Emenda à Constituição nº 004/11, que dá nova redação ao artigo 20-
D, acrescenta e altera parágrafos do artigo 101-A da Constituição
Estadual e dá outras providências, de autoria Governamental. Em
seguida, transferiu a matéria para a pauta da Ordem do Dia da próxima
Sessão. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. E, não havendo
mais nada a tratar, a Senhora Presidente em exercício encerrou a
Sessão, convocando outra para o dia 08, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Ângela Á. Portella, Aurelina
Medeiros, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel
Chagas, Erci de Moraes, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio,
Jânio Xingú, Jean Frank, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 08/09/11
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